



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le jeudi 18 octobre 2018

L'honorable Bob Nault présente deux rapports au Parlement au nom de la Section canadienne de ParlAmericas

OTTAWA - Le jeudi 18 octobre 2018 – L'[honorable Bob Nault](#), C.P., député et président de la Section canadienne de ParlAmericas, [a présenté deux rapports](#) à la Chambre des communes le 18 octobre 2018. Le premier rapport a pour thème la visite bilatérale effectuée par parlementaires canadiens au Chili et en Uruguay, du 11 au 16 mars 2018. Le deuxième document porte sur la participation d'un parlementaire canadien au 5^e Sommet mondial du Partenariat pour un gouvernement transparent, à Tbilissi (Géorgie), du 17 au 19 juillet 2018.

« Je tire beaucoup de bonheur et de fierté de la forte participation de la Section canadienne de ParlAmericas à ces rencontres importantes, affirme M. Nault. Par l'entremise de ParlAmericas, nous continuons à former des partenariats appréciables et à discuter de dossiers fondamentaux pour nos pays. »

Concernant la visite au Chili et en Uruguay, le député [Dan Vandal](#), dirigeait la délégation, qui se composait également des honorables [Anne Cools](#) et [Michael MacDonald](#), sénateurs, ainsi que des honorables [Candice Bergen](#) et [Thomas Mulcair](#) et de M. [William Amos](#), députés.

Au Chili, la délégation a rencontré des Autochtones qui siégeaient au Congrès national, à la Commission sénatoriale des affaires étrangères et à la Commission des droits de la personne de la Chambre des députés. Le séjour a eu lieu peu après que le nouveau gouvernement national du Chili a pris le pouvoir le 11 mars. La délégation a visité un projet financé par le gouvernement du Canada, qui vise à accroître la participation des femmes à l'établissement des politiques. La délégation a par ailleurs rencontré des chefs d'entreprise et des étudiants chiliens qui ont poursuivi des études postsecondaires au Canada.

En Uruguay, les membres de la délégation se sont entretenus avec des parlementaires sur des dossiers capitaux touchant le continent américain, notamment l'environnement, les mines, l'égalité des genres et la légalisation du cannabis. Ils ont également rencontré des représentants du Conseil national sur les drogues de l'Uruguay, responsable du cannabis légal. Ils ont également discuté avec des spécialistes locaux en matière

d'égalité et inclusion, de recherche et développement ainsi que de commerce et investissement.

Au Sommet mondial du Partenariat pour un gouvernement transparent en Géorgie, la Section canadienne de ParlAmericas était représentée par [M. Randy Boissonnault](#), député et vice-président du Réseau pour un parlement ouvert de ParlAmericas.

Le Sommet a permis aux chefs des 75 pays membres du Partenariat pour un gouvernement transparent d'échanger leurs idées sur les moyens d'améliorer la transparence, la reddition de comptes des gouvernements et leur adaptabilité aux besoins des citoyens. Les séances ont essentiellement porté sur la mobilisation citoyenne, la lutte à la corruption et la prestation de services publics.

Fondée il y a 17 ans à Ottawa, [ParlAmericas](#) est la seule institution interparlementaire dont le siège du Secrétariat international se trouve au Canada.

La [Section canadienne de ParlAmericas](#) collabore étroitement avec le Secrétariat international en vue de faire progresser la diplomatie parlementaire et le dialogue politique dans l'hémisphère.

Citations

- « Le Chili et l'Uruguay sont depuis longtemps des partenaires proches du Canada dans l'hémisphère. Notre visite dans ces pays nous a permis de mieux comprendre nos difficultés communes et de nous inspirer de nos expériences respectives. Ainsi, nous tissons des liens durables grâce auxquels nous assurerons mieux nos fonctions de décideurs et de représentants de nos concitoyens », a déclaré le député Dan Vandal.
- « Le Parlement du Canada a pris des mesures tangibles pour moderniser ses pratiques et rendre ses travaux plus transparents pour ses citoyens. En tant que vice-président du Réseau pour un parlement ouvert de ParlAmericas, je suis déterminé à accroître la réactivité du gouvernement afin de mieux répondre à l'évolution des besoins des Canadiens. Je me réjouis à la perspective de travailler en étroite collaboration avec mes collègues des pays membres du Partenariat pour un gouvernement transparent (PGT), puisque le Canada assume le rôle de vice-président du comité directeur du PGT et sera l'hôte du prochain Sommet mondial du PGT en 2019 », a expliqué le député Randy Boissonnault.

Pour en savoir plus, suivez-nous sur notre compte Twitter :

Twitter: @ParlDiplomacy

Mot-clic : #CPAM

-30-

Pour organiser une entrevue avec l'honorable Bob Nault, président de ParlAmericas et président de la Section canadienne de ParlAmericas, veuillez communiquer avec :

Julian
(613)
bob.nault.a1@parl.gc.ca

Morelli
222-6123

Melissa
(613)
bob.nault.a2@parl.gc.ca

Dawe
996-1161